

第1604回例会報告

令和1年6月27日(木) 晴

会長告知 会長 北原 厚子

最終例会を迎えて 映画の終わりに去りゆくカウボーイ

とうとう34期最終例会を迎えました。私はこの12ヵ月、例会での会長告知が頭から離れたことはありませんでした。これで肩の荷がおります。これからは自分の職業で世の中に奉仕をしていきたいと思えます。

さて、西部劇は、何十年にもわたり最も人気のあるジャンルの映画として君臨し、世界中で楽しまれていました。正義の味方が悪役を懲らしめ、友人や味方の人々からの称賛を受けながら、ひとり、夕日に向かって去っていく。というのがたいていのシナリオだと思います。ロータリーの友人に恵まれている私はひとりぼっちではありませんが、6月30日には、自分も夕日に消えていくのかと思うと、カウボーイへの共感を覚えずにはられません。

本ロータリー年度がほぼ終わりとなり、私が会長として務める最後の例会となりました。萩田幹事さんには、未熟な会長を最後まで献身的に支えていただきました。お礼申し上げます。また、今年度の理事のみなさまには、私のロータリーへの思いを共有していただき、それぞれの委員会活動は元より、ロータリーデー、ロータリー財団、米山奨学金への寄付、そして新会員増強にも力を注いでくださいました。

みなさまの懸命な活動と献身に心から感謝申し上げます。

また、私を応援してくださったすべての諏訪湖ロータリーのみなさまと奥さまに重ねて感謝申し上げます。そして何より本年度の会長を務めさせていただけたことに感謝申し上げるとともに大変光栄に感じております。まさにこの12ヵ月は、私の心の中に、それ以前とこれからの人生を分ける境界線となりました。これからも私にできる奉仕とは何かを考え、会長として務めた貴重な経験を無駄にせず、ろうそくの小さな明かりを灯し続けてまいりたいと思えます。



最後に。

“あなたのランプの灯を
いま少し高くかかげてください
恵まれぬ人たちの行くてを
照らすために”
＝ヘレン・ケラー

みなさま、ご指導、ご支援、誠にありがとうございました。

☆幹事報告☆

6月30日下諏訪町より諏訪湖ロータリークラブが町民功労団体として表彰していただけることになりました。北原会長年度の最終日ですが会長に出席していただきます一年間幹事をさせていただきありがとうございました。多くの会員の協力をいただいたおかげです。

以上幹事報告でした。



♪出席報告		♪ニコニコBOX		♪今週のこぼ
会員数	38人	18名	40,000	一年間応援し、支えてくださった全てのロータリアンにありがとうございました。北原会長
出席対象	38人	累計	603,000	北原会長・萩田幹事お疲れ様。肩の荷軽くなるかしら 御子柴会員
出席者数	28人	目標額	60万円	北原さん、萩田さん一年間ご苦勞様でした!! 長崎会員
出席率	73.7%	達成率	100.5%	北原会長一年間ご苦勞様でした。お見事でした。拍手!!! 溝口会員
前回修正	76.3%			北原会長ご苦勞様でした。ありがとうございました。平山会員

夜間最終家族例会

本日のプログラムは、北原年度の最終日、夜間最終家族例会でした。写真でその様子をお届けします



会長バッチ交換



新旧会長 北原会長うれしそう



会長へ花束贈呈



俺いらねーと言っていた萩田幹事へ



ぎん月さんにもプレゼント



さつきさんにもプレゼント

高山巖会員
5年連続100%出席
を達成しましたが、当
日葬儀参加のため例会
に遅れ写真がありません
でした。
おめでとうございます

高山会員5年連続100%



尾上会員ホーム100%達成



下諏訪町制施行126周年町政功労者表彰

諏訪湖ロータリークラブへ感謝状贈呈式があり、北原会長が出席し、お受けしてまいりました。

受賞理由は、「長年にわたり諏訪湖周辺の清掃など地道なボランティア活動を通じて環境問題に取り組み、下諏訪町に貢献していただいた」ことに町として敬意を表し、感謝状を贈呈されたものです。

